



Der steirische Corona-Radar

Die Corona-Situation in der Steiermark scheint sich weiter zu entspannen: Die Zahl der aktuell Infizierten ging in den letzten sieben Tagen um 174 Personen zurück. Auch in den Spitälern sind weniger Betten als in der Vorwoche belegt: 319 Hospitalisierte bedeuten einen Rückgang von immerhin 37 Patienten. 62 Steirer brauchen im Moment intensivmedizinische Betreuung. Auch das Impfprogramm nimmt Fahrt auf: Knapp 73.000 Menschen haben bereits die volle Immunisierung.

CORONA-LAGE IN DEN BEZIRKEN

Stand: 15. 4. 2021, 12 Uhr

| BEZIRKE | INFIZIERTE/100.000 EINWOHNER | TODESFÄLLE |
|----------------------|------------------------------|------------|
| Bruck-Mürzzuschlag | 187 | 240 |
| Deutschlandsberg | 274 | 96 |
| Graz (Stadt) | 229 | 279 |
| Graz-Umgebung | 244 | 236 |
| Hartberg-Fürstenfeld | 366 | 174 |
| Leibnitz | 327 | 100 |
| Leoben | 253 | 106 |
| Liezen | 350 | 110 |
| Murau | 378 | 25 |
| Murtal | 381 | 158 |
| Südoststeiermark | 326 | 164 |
| Voitsberg | 388 | 99 |
| Weiz | 297 | 139 |

Krone KREATIV | Quelle: Land Steiermark
Fotos: stock.adobe.com/Kasira, Giang-Pihardono